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◆ 第一回目の一般質問、テーマは 
「教育行政」、「環境行政」について  

 
化の必要がある、ということを訴えました。 
 また、そもそもごみの発生自体を減らしていくには、

商品を作る段階から、リサイクルしやすい素材・設計で

ないといけません。拠点回収の拡大など恵庭独自でも

できる生産者負担を広げていく必要があります。 
 行政としても、全国市長会などでこれを国に対し求め

ていく方向で一致いたしました。 
 
議会改革のために 
 
 議会日程すべてに出席者として、また傍聴者として

参加してみて感じた非効率があります。一方で議会の

日程や内容、傍聴時の資料などもっと充実するべきと

ころがあります。議会が市民にとってチェックのしやす

い、活発な議論の場となるよう、他市町村の例もふまえ

て議員同士でも研究を深めていきます。９月からは 
インターネット中継も始まります。みなさんが１票を投じ

た議員の活動をしっかりとチェックしてください。 
 
みなさんの声をお寄せください 
 
 これからもみなさんの声のひとつひとつに耳を傾けて

いきます。 
メール・電話などでお気軽にご意見をお寄せくださ

い。呼んでいただければ、お話を伺いにいきます。 
 私の所属する厚生消防常任委員会の所管でこれか

ら議論されていくものは「子どもセンター整備計画

（案）」、「保育計画（案）」、「市民活動支援制度」など

市民生活に密接な関連のものがたくさんあります。こ

れらに対してのご意見もお待ちしております。 
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柏野 大介 

 

 今回は選挙後の初議会ということで、新人６人を

含む１４人が一般質問に立ちました。  
私は「教育行政について」として①黄金・戸磯地区

の小学校建設 ②学区制度の弾力運用、 「環境

行政について」として①ごみの広域処理と過渡期

対策 ②ごみ減量と拡大生産者責任 という内容の

質問をいたしました。 
 小学校建設計画に対しては今年度中に建てる・

建てないという結論を出す。人口推計をできる限り

早急に公開し、住民説明を行うという答弁でした。 
 
ごみを減らすには発生段階から 
 
 燃えるごみも燃えないごみも、全部埋め立ててい

る現状には一日も早い対処をしなくてはいけない

のですが、当面の処理をお願いしようとしている千

歳市に燃えるごみを運ぶことになったとしても、今

よりも２割ほどのごみを減らさなくてはいけません。

そのためには可燃ごみのうち、大きな割合を占め 
ている、生ごみ、その他紙製容器包装の資源 
 
 

 
（写真提供 よみ ASAプラス） 
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